

《单词百科:inconsistencies是什么意思?inconsistencies怎么发音?inconsistencies的解释和用法》

英语单词inconsistencies是什么意思?inconsistencies怎么读?inconsistencies怎么发音?简答网为您整理了inconsistencies的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inconsistencies怎么读

inconsistencies的读音:[ink n sist nsiz]

inconsistencies的意思

1、n.矛盾(inconsistency的名词复数);

inconsistencies的近义词

1、changeability n.可变性, 易变性;

2、conflict n.争执;矛盾心理;冲突;严重分歧;

3、contradiction n.矛盾,不一致;

4、difference n.差别,差额;变化;分歧;

5、discrepancy n.差异;不符合;不一致;

inconsistencies的反义词

1、consistency n.连贯性,一致性;稠度;

inconsistencies的双语例句

1、She noticed several minor inconsistencies in his argument.

她觉察到他的论点有几处略微有些自相矛盾.

2、Some inconsistencies in the present guidelines come to light only after scientists started doing research.

只有在科学工作者开始研究之后,目前这个准则中的矛盾才会暴露出来.

3、No doubt the Supreme Court's due process decisions have their share of seeming inconsistencies.

毫无疑问,最高法院在其关于正当程序的裁决中同样存在前后矛盾的现象.

4、A dissection of your argument shows several inconsistencies.

对你论点作仔细分析后发现一些前后矛盾之处.

5、The releases introduce inconsistencies in displacements.

放松会引起位移的不相容性.

6、It appears that there are inconsistencies in the statements surrounding the shooting last week.

上星期那宗枪击案的证供出现不一致的地方.

7、Whether or not inconsistencies are acceptable depends on the client application.

不管客户端应用程序是否允许不一致性出现.

8、 Check database integrity to detect inconsistencies caused by hardware or software errors.

检查数据库完整性,以便检测由于硬件或软件错误而导致的不一致.

9、 These be caused by impurities or inconsistencies in the BPC manufacturing process.

这些可能由于原料药制造工艺中杂质或不一致引起.

10、 However , South Korean agents found inconsistencies in their stories and arrested them.

韩国特工发现他们的讲述前后有异之后,将二人逮捕.

11、 If any inconsistencies are found, correct the errors with Radio Network Manager.

如果出现差异, 使用无线网络管理器纠正故障.

12、 Database integrity tests can detect inconsistencies caused by hardware or software errors.

数据库完整性测试可以检测到由于硬件或软件错误而导致的不一致.

13、 He has been auditing my financial records for inconsistencies.

他一直在审计我的财务记录,以发现是否存在出入.

14、 You can stay and continue accounting for all of the inconsistencies.

你能待着继续计算全部矛盾的地方.

15、 His speech was full of inconsistencies – he couldn't convince me.

他的话漏洞百出,不能让我信服.

以上是简答网为您整理的inconsistencies怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于inconsistencies的用法、inconsistencies的释义、inconsistencies的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inconsistencies>